

WNI

Jelang Lebaran Kodim 0815/Mojokerto Salurkan 2,89 Ton Beras Zakat Fitrah

Basory Wijaya - MOJOKERTO.WNI.OR.ID

Apr 20, 2023 - 17:14



MOJOKERTO, – Jelang Perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah Tahun 2023, Kodim 0815/Mojokerto menyalurkan zakat fitrah berupa beras kepada yang berhak menerima (mustahik) secara door to door melalui para babinsa di wilayah binaan masing-masing, Rabu (19/04/2023) sore.

Dandim 0815/Mojokerto melalui Pgs. Pasi Pers Kodim 0815/Mojokerto Letda Inf Agus Riantono selaku Ketua Panitia Zakat Fitrah Kodim 0815/Mojokerto Tahun 2023, mengatakan, tahun ini Kodim Mojokerto menyalurkan sejumlah 656 paket zakat fitrah berupa beras kemasan 3 kilogram kepada yang berhak menerima (mustahik).

Masih lanjutnya, zakat fitrah ini terkumpul dari seluruh anggota Kodim Mojokerto dan personel Koramil jajaran, baik militer maupun PNS TNI AD termasuk beberapa KBT (istri/suami dari TNI dan PNS Kodim Mojokerto).

“Zakat fitrah yang kita himpun secara total berjumlah 2.895 kilogram beras yang dikemas menjadi 656 paket dan masing-masing kemasan seberat 3 kilogram. Selain zakat fitrah, dihari yang sama juga disalurkan shodaqoh berupa beras dan dalam bentuk tunai”, terangnya.

Hari ini, sambungnya, zakat ini kita salurkan kepada yang berhak menerima (mustahik) diantaranya diutamakan ke fakir miskin dan sebagian ke Panti Asuhan Anak Yatim di lingkungan Makodim dan Makoramil jajaran termasuk Abang Becak dan warga lainnya sesuai kriteria penerima zakat.

Lebih lanjut dikatakan Letda Inf Agus, kriteria penerima zakat fitrah adalah fakir miskin. “Fakir adalah seseorang yang tidak dapat mencukupi setengah dari kebutuhan pokoknya dan tanggungannya, sementara miskin seseorang yang mempunyai pekerjaan akan tetapi tidak mencukupi pada waktu itu,” ujarnya.

Sekadar informasi untuk Koramil jajaran juga menyerahkan paket zakat fitrah berupa beras secara langsung ke masing-masing rumah para penerima zakat fitrah. Penyaluran zakat fitrah ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI dalam hal ini Kodim 0815/Mojokerto kepada warga yang berhak mendapatkan zakat fitrah.

Sementara, Endang Raweti (48), warga Dusun Wunut, Desa Wunut, Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto mengucapkan terima kasih atas zakat fitrah yang disalurkan Kodim Mojokerto. “Terima kasih zakat fitrahnya semoga bertambah barokah, aamiin”, ucap wanita paruh baya yang sehari-hari mengurus rumah tangga ini